Schule, Bildung und Erziehung

Grundschule Dörnberg

Entdeckungsreise in das Land der Zahlen und Phänomene Drei Grundschulklassen aus Ehlen und Dörnberg besuchten am 24. und 25.2.2014 die Entdeckerausstellung "Mathematik zum Anfassen" des Mathematikums Gießen in der Wilhelm-Filchner-Schule in Wolfhagen. Dort konnten die Kinder auf spielerische Weise den Umgang mit Zahlen und Mengen erfahren.



In der Riesenseifenblase

Eine ganz besondere Attraktion war eine Riesenseifenblase, in die sich die Kinder hineinstellen konnten. Aber die Grundschüler befassten sich auch mit vielen weiteren spannenden Exponaten. Langeweile kam nicht auf, ständig gab es etwas Neues zu entdecken und auszuprobieren. Die Kinder konnten verblüffende Experimente durchführen, probieren, knobeln und dabei er-staunliche Entdeckungen machen, z.B. beim Legen von geometrischen Puzzlen, beim Brücken bauen und bei vielen verschiedenen Knobelund Konstruktionsspielen.



Mathematik zum Anfassen - ein Erlebnis der besonderen Art. Die Kinder haben einen spannenden Vormittag erlebt und werden ihn sicherlich noch lange in Erinnerung behalten!

Auf Wiedersehen, Frau Barthel!

Frau Erika Barthel, Reinigungskraft und Hausmeisterin der Grundschule Dörnberg seit 1.1.1994, wurde am 20.2.2014 von der Schulgemeinde in den Ruhestand verabschiedet.

Die Schülerinnen und Schüler der Klassen 1 bis 4 und deren Klassenlehrerinnen, organisierten eine kleine musikalische Abschiedsfeier, bei der von den Kindern ein bunter Strauß mit selbstgebastelten Blumen überreicht wurde, auf deren Blüten die Kinder gute Wünsche für die Zeit nach dem Arbeitsleben formuliert hatten.



Für ihren Ruhestand wünschen wir Frau Barthel nochmals alles